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Reunião do Conselho Geral 

Ata nº 21 

[Ano letivo 2017-2018] 

Aos seis dias do mês de setembro de dois mil e dezassete, pelas dezanove horas, sob a presidência 

da professora Ana Paula Fernandes, Presidente do Conselho Geral, reuniu o Conselho Geral do 

Agrupamento de Escolas N.º 2 de Abrantes, na Sala 1.18 da Escola sede, conforme convocatória 

datada de vinte e cinco de agosto de dois mil e dezassete.-------------------------------------------------------- 

Verificada a lista dos membros que assinaram a folha de presenças anexa à presente, encontrava-se 

o Conselho Geral em condições de reunir e deliberar. Faltaram os conselheiros José Vieira e Maria 

Luísa Lopes. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Procedeu-se à aprovação da ata número vinte, a qual foi aprovada por maioria, com quatro 

abstenções. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto um – Informações.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Dando início aos trabalhos, a Presidente do Conselho Geral informou que, a partir desta data, a 

aluna Ana Carolina Menino deixará de fazer parte deste Órgão, por ter entrado no ensino superior, 

tendo sido substituída pelo aluno suplente da lista vencedora do ano letivo anterior, Miguel 

Rodrigues. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

A Presidente informou que a conselheira Anabela Diogo deixou de pertencer a este agrupamento, 

pelo que será substituída na próxima reunião do Conselho Geral. ---------------------------------------------- 

Tomou a palavra o Diretor dirigindo-se a todos os presentes para agradecer a colaboração que têm 

prestado e que tem permitido a melhoria/sucesso do Agrupamento, desejando a todos um bom ano 

letivo.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

De seguida, forneceu ao Conselho Geral várias informações, nomeadamente:------------------------------ 

- 1ºciclo, no âmbito do projeto das expressões, que conta com o apoio da Escola Superior de 

Educação de Santarém, será colocado um professor de Educação Física. ------------------------------------- 

-O curso básico integrado da Música estende-se por quatro anos, tendo no 4º 8º ano os 

instrumentos de violino e violoncelo. ---------------------------------------------------------------------------------- 
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-na prevenção precoce há uma possibilidade de trabalho com a Associação EPIS, na área da 

mediação escola - família, havendo formação para pelo menos um docente. ------------------------------- 

- a gravação do programa de televisão do canal RTP2 ocorrerá entre os dias treze e quinze de 

novembro com uma turma do nono ano de escolaridade. -------------------------------------------------------- 

- de quatro a sete de outubro, vinte e quatro alunos e dois professores irão deslocar-se a 

Estrasburgo para participar no Parlamento Europeu, no âmbito da Cimeira das Democracias. --------- 

- A cidade de Abrantes irá receber uma das três sessões do Parlamento Jovem Europeu que 

decorrerá nos dias vinte e seis a vinte e oito de outubro. Este projeto conta com a colaboração da 

Câmara Municipal de Abrantes e uma das sessões terá lugar nesta escola. ---------------------------------- 

- todos os presentes foram convidados para participarem, no dia vinte e um de outubro, no jantar 

inserido nas comemorações do cinquentenário do liceu e nas respetivas cerimónias no período da 

tarde. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

- no presente ano letivo, iniciou-se , no primeiro e quinto anos de escolaridade, o programa de 

autonomia e flexibilidade. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto dois- Início do ano letivo – análise atual de situações problemáticas -------------------------------- 

O Diretor salientou as situações mais problemáticas que, durante o ano letivo anterior, foram alvo 

de preocupação, das quais: ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

- Reparações a serem efetuadas pela Parque Escolar: --------------------------------------------------------------

----a água quente nos balneários, a cobertura no arquivo, detetor de intrusão (este problema está, 

neste momento, reparado); -----------------------------------------------------------------------------------------------

----limpeza dos filtros – a manutenção será feita até 13 de setembro; -----------------------------------------

----reparação de estores, recarga dos extintores que se encontra fora de validade e reparação de 

algumas fechaduras não serão possíveis de efetuar;---------------------------------------------------------------- 

- Colocação de pessoal não docente: ------------------------------------------------------------------------------------ 

A DGEstE autorizou a contratação de vinte e oito horas para a limpeza. Ir-se-á abrir concurso para 

sete pessoas, quatro horas cada. No entanto, devido a problemas burocráticos, as mesmas só 

poderão ser colocadas a partir de vinte e sete de setembro. Como o número de pessoas será 

insuficiente no início do ano letivo, o Diretor solicitou o parecer do conselho geral para se encontrar 

uma solução viável por forma a se poder dar início às atividades letivas. ------------------------------------

Neste sentido, o conselho geral aprovou, por unanimidade, o início das atividades letivas sem a 
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realização da prática das aulas de Educação Física, de modo a distribuir-se, de forma equilibrada, o 

pessoal não docente em funções pelas escolas do agrupamento.  ---------------------------------------------- 

Questionada sobre o ponto da situação relativamente à reunião com o Ministério da Educação para 

solucionar o problema apresentado anteriormente, a vereadora Celeste Simão informou os 

presentes que a Câmara Municipal já efetuou o pedido três vezes e que ainda não obteve qualquer 

resposta. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

- Equipamento informático e alargamento da rede internet: ----------------------------------------------------- 

A Direção Geral de Estatística da Educação e Ciência garantiu que, até ao Natal, a escola iria receber 

cerca de cento e trinta computadores. --------------------------------------------------------------------------------- 

Os alunos dos sétimos e oitavos anos de escolaridade terão as aulas de TIC em duas salas com dez 

computadores cada, nomeadamente computadores que estão a ser recuperados, mesmo que 

ultrapassados tecnicamente. Não sendo este o equipamento adequado ao normal funcionamento 

das aulas de TIC, o Diretor colocou à consideração do conselho geral o início destas aulas apenas 

com os dez computadores por sala. ------------------------------------------------------------------------------------- 

O conselho geral aprovou, por unanimidade, o funcionamento destas aulas nestas condições até ao 

Natal. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

E nada mais havendo a registar, deu-se por encerrada a reunião, pelas vinte horas e trinta e cinco 

minutos, da qual se lavrou a presente ata que, depois de ser lida e aprovada, vai ser assinada pela 

Presidente e pela Secretária, Sandra Xisto. ----------------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

A Presidente: ___________________________________________________________ 

A Secretária:  ___________________________________________________________  


